

2022年4月1日



## 筑波大学バスケットボール部男子チームと スポンサー契約を締結！



大樹生命保険株式会社（代表取締役社長 吉村 俊哉、以下「当社」）は、筑波大学バスケットボール部男子チームと、スポンサー契約を締結しましたので、お知らせします。

当社と筑波大学バスケットボール部男子チームとのスポンサー契約は、2020年に開始し、今年で3年目になります。

### 記

#### 1. スポンサー契約の主な内容

- (1)ユニホーム前面への当社ロゴの掲出
- (2)当社協賛のクリニック（オンラインでのバスケットボール教室）開催など

#### 2. スポンサー契約締結の目的

当社は、茨城県におけるスポーツ振興およびコロナ禍で頑張る学生スポーツの発展への寄与を目的として本協賛を行い、今後もオンラインでのクリニック（バスケットボール教室）などを通じて、地域振興の一助となる取組みを行ってまいります。

#### 3. 筑波大学バスケットボール部について

筑波大学バスケットボール部は、1927年に創部された歴史あるクラブであり、長い歴史の中で多くの卒業生が社会でも活躍されています。今シーズンは、第71回関東大学バスケットボール選手権大会よりシーズンスタートとなります。全日本大学選手権(インカレ)優勝を目指して、チーム一丸となって戦っています。



筑波大学バスケットボール部男子チーム

以上